

Geschichte Eisen Inneroesterreich. - Geschichte des Eisens in Inner-Österreich von der Urzeit bis zum Anfange des XIX Jahrhunderts. Mit besonderer Berücksichtigung der ökonomischen, ssozialen und handelspolitischen Verhältnisse sowie des Eisenhandels nach sämtlichen europäischen Ländern, der Levante und Nordafrika. Im Auftrage und mit Unterstützung des hohen k. k. Ackerbauministeriums nach archivalischen Quellen bearb. v. Alfons Müllner. Mit zahlreichen Illustrationen, Faksimilies von Urkunden und Karten. Abt. 1., Krain, Görz und Istrien. - Wien, Leipzig: Halm & Goldmann 1909. 4°

1. Müllner, Alfons: Geschichte des Eisens in Krain, Görz und Istrien von der Urzeit bis zum Anfange des XIX Jahrhunderts. 1909. B/2093